

¿Y las protestas?

Señor Director:

Me resulta curioso observar cómo, bajo el actual gobierno, no vemos las mismas manifestaciones en las calles que se produjeron con el gobierno anterior. A pesar de enfrentar una delincuencia desatada, inmigración descontrolada, listas de espera en salud, el bullado caso Convenios, y ahora último el alza de la luz y del transporte público (\$20), la respuesta ciudadana parece ser menos visible y menos vocal.

¿Acaso la gravedad de estas medidas se mide de manera distinta según el signo político del gobierno de turno?

FRANCISCO PLANELLA GERSTLE